

Mitteilung	5294/2018	Fachbereich 2 Herr Seiler
Sachstand zur Arbeit des Jugendbeirates		
Folgenden Gremien zur Kenntnis: Jugendhilfeausschuss		

Information:

In der 5. Sitzung des Jugendbeirates am 20.02.2018 haben sich die Jugendlichen mit verschiedenen Anliegen und Ergebnissen aus den zuvor gebildeten Arbeitskreisen beschäftigt. Im Fokus standen hier die Fortschritte der Arbeitsgruppe Freizeitzentrum, welche in dieser Sitzung zwei Varianten an Spielgeräten (aus Holz und aus Edelstahl) für das Freizeitzentrum vorgestellt haben. Weitere Themen waren der Stadtverkehr, die Überarbeitung des Facebook-Accounts des Jugendbeirates, das kommunale Treffen der Jugendverbände „So geht’s“ und der 4. Kleiderbasar für Bedürftige am 24.11.2018 „Im Viadukt“.

Am 28.05.2018 fand die 6. Sitzung des Jugendbeirates statt. Einstimmig beschloss das Gremium die Vorlage für den Haupt- und Finanzausschuss mit der Bitte um Freigabe der Mittel zur Anschaffung der Sportgeräte für das Freizeitzentrum. Weiterhin wurde in dieser Sitzung Katrin Fromke einstimmig als Mitglied für die Planungsgruppe Wasserpförtchen gewählt. Vertreterin wurde Laura Funk.

In der 7. Sitzung des Jugendbeirates am 04.09.2018 wurden vorrangig die Bewerbung für den Jugend-Engagement-Wettbewerb des Landes RLP und die Umfrageergebnisse der Arbeitsgruppe Öffentlichkeitsarbeit an den Schulen zum Thema „Was wünscht sich die Jugend von Mayen für ihre Stadt“ behandelt.

In der Sitzung des Haupt-und Finanzausschusses vom 07.06.2018 sind die vom Stadtrat im Dezember 2017 bereitgestellten Mittel in Höhe von 12.000 € zur Beschaffung von Sportgeräten für das Freizeitzentrum freigegeben worden.

Nach detaillierter Abstimmung des Jugendbeirates mit den zuständigen Fachkräften des Betriebshofes und des Fachbereiches 3 bezüglich der Qualität, Beschaffenheit und Nachhaltigkeit der Geräte, konnten letztendlich fünf Geräte der Firma „resorti“ angeschafft werden.

Diese wurden bereits durch eine Spedition zum städtischen Betriebshof geliefert und werden voraussichtlich ab Anfang November durch den Betriebshof, mit Unterstützung des Jugendbeirates, installiert.

Weiterhin wurde durch den Jugendbeirat eine „Halloween-Party“ zur Bewerbung der vielfältigen Möglichkeiten eines Jugendbeirates und der bereits erreichten Ziele, mit Blick auf die Jugendbeiratswahlen im Frühjahr 2019, geplant. Diese wird am 31.10.2018 in der Eventgastronomie Basalt25, Neustraße 25 in Mayen, stattfinden.

Für 2019 hat sich der amtierende Jugendbeirat vorgenommen, bis zum Ende der Amtszeit im Mai 2019, den Trimm-Dich-Pfad im Freizeitzentrum fertigzustellen. Aus diesem Grund hat sich der Beirat, wie oben bereits erwähnt, beim Jugend-Engagement-Wettbewerb beworben. Mit diesem Geld könnte ggfls. eine Beschilderung der Geräte angeschafft werden.